

Misión del Caudillaje

José Antonio en su célebre artículo «Homenaje y reproche a Don José Ortega y Gasset» describió así, presintiendo la justeza con que tal misión había de llenarse por Franco, la misión del caudillaje:

«De ahí la imponente gravedad del instante en que se acepta una misión de capitania. Con solo asumirla se contrae el ingente compromiso ineludible de revelar a un pueblo—incapaz de encontrarlo por sí en cuanto masa—su auténtico destino. El que acierta con la primera nota en la música misteriosa de cada tiempo, ya no puede eximirse de terminar la melodía. Ya lleva sobre sí la ilusión de un pueblo y abierta la cuenta tremenda de cómo la administre».

En marcha hacia el paralelo 38

Kumje, Pyonchang y Samchok han sido ocupadas por fuerzas de las N. Unidas

TOKIO.—SIETE DIVISIONES DE LAS NACIONES UNIDAS SE DIRIGEN HACIA EL PARALELO 38. EN UN FRENTE DE 200 KILOMETROS, QUE SE EXTIENDE A LO ANCHO DE LA PENINSULA DE COREA, EN LA PARTE MAS ESTRECHA.

LAS VANGUARDIAS DE LAS FUERZAS SURCOREANAS YA SE ENCUENTRAN EN LA LINEA FRENTE A LOS COMUNISTAS, ESPERANDO ORDENES. LOS NORTEAMERICANOS AVANZAN AL NORTE Y NOROESTE DE SEUL. FRENTE A LA PEQUEÑA O NINGUNA RESISTENCIA DEL ENEMIGO. MIENTRAS, LA DIVISION CAPITOL AVANZA POR EL TERRENO MONTANOSO EN LA MITAD ORIENTAL DE LA PENINSULA. ELEMENTOS AVANZADOS DE LA TERCERA DIVISION HAN LLEGADO A LA ANTIGUA FRONTERA DEL PARALELO 38; PERO SE HAN DETENIDO EN CUMPLIMIENTO DE LAS ORDENES RECIBIDAS PARA REAGRUPARSE. MIENTRAS LLEGAN OTRAS UNIDADES.—EFE.

19.125 bajas han tenido los norcoreanos en la última semana

Mac Arthur invitará por radio a que se rindan

TOKIO.—SE CALCULA QUE EL EJERCITO NORTEAMERICANO HA TENIDO 19.125 MUERTOS, HERIDOS Y PRISIONEROS, DESDE EL 23 DE SEPTIEMBRE HASTA LA MEDIANOCHE DEL 25, SEGUN HA ANUNCIADO UN PORTAVOZ DEL CUARTEL GENERAL DE MAC ARTHUR. AGREGO QUE DESDE EL 23 DE JUNIO, FECHA EN QUE SE INICIARON LAS HOSTILIDADES, HASTA EL 26 DE SEPTIEMBRE, SE HAN HECHO 11.327 PRISIONEROS.—EFE.

VARIAS CIUDADES OCUPADAS

TOKIO.—El texto del comunicado del Cuartel General de Mac Arthur, facilitado ayer, dice: «En la zona de Suwon-sai, el V. Cuerpo norteamericano ha continuado las operaciones tácticas contra las fuerzas rojas, incluso mientras se celebraba la ceremonia de restituir a Seúl la capitalidad de Corea del Sur.

Fuerzas de la primera división de infantería de Marina norteamericana han continuado su metódico esfuerzo de limpieza de las bolsas enemigas en el perímetro de Seúl, después de haber avanzado en la mayor parte de la ciudad.

En las alturas que se encuentran al norte de la ciudad, otros elementos

(Pasa a la pág. OCHO)

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.—CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

NO VIII.—NUMERO 866.

DOMINGO 1 DE OCTUBRE DE 1950

PRECIO: 70 CENTIMOS

Hoy celebra su cues año anual la Sección Femenina

Hoy, día 1 de octubre, celebra la Sección Femenina de la Falange su cuestación anual.

Ninguna española, que se precie de serlo, debe reñegar su donativo a estas camaradas que continuamente están sirviendo a la gran obra social que la Falange realiza.

Piensa, lector, que con tu aportación contribuyes a la formación de estas camaradas, y que de su formación tu mismo puedes resultar mañana beneficiado.

EL DIA DEL CAUDILLO



Cuando una nación llega al estado de descomposición a que había llegado, no tiene ya salvación si no es a un cambio profundo y son con una nueva concepción del Estado sea una revolución nacional, y la revolución nacional exige al frente de ella la figura, no del «líder» del tipo democrático, ni de un jefe de tipo, ni siquiera la del dictador y conocido, sino la figura de un caudillo, es decir, al jefe carismático gratuito que Dios concede con su gracia a una criatura, el hombre que por el dedo de la Providen-

cia, que escapa de los límites de la ciencia política para entrar en la de «héroe sobrenatural» o en el de superhombre. Es, sencillamente, la idea que mueve el proceso de la revolución, gestador de nuevo régimen; y es en España, hoy, Francisco Franco, y su predecesor ayer, como forjador de la idea, como inspirador de la nueva vía, como vidente precursor, José Antonio.

El caudillaje es reverencia ante lo superior y surge por mandato de Dios reflejado en el suceder histórico, y por (Pasa a la pág. CINCO)

España y Portugal de acuerdo en la apreciación de la situación mundial

Franco, invitado por el Jefe del Gobierno portugués y acompañado por el Ministro español de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo, ha visitado el pasado miércoles el norte de Portugal. La estancia del Jefe del Estado español en la nación vecina ha servido para poner de relieve la simpatía popular de que allí goza. El pueblo de Oporto le tributó una cariñosa acogida. Antes había estado en España el Sr. Oliveira Salazar, donde fue objeto de entusiasta acogida, como prueba de su auténtica hermandad hispano-lusitana.

La entrevista de los dos estadistas ibéricos ha tenido importancia internacional, y así se refleja en la siguiente nota facilitada a la Prensa por la Oficina Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores:

«Con ocasión de haber pasado juntos unos días en tierras españolas y portuguesas, el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, y el Jefe del Gobierno portugués, doctor Oliveira Salazar, aprovecharon tal oportunidad para examinar detenidamente el presente momento internacional, en armonía con las estipulaciones del Tratado de Amistad y No Agresión hispanoportugués de 1939 y sus protocolos adicionales. En estas conversaciones se ha comprobado que existe una perfecta concordancia en apreciar la situación mundial y se ha reafirmado la convicción de que el leal y estrecho entendimiento entre España y Portugal constituye sólida garantía de su mutua seguridad, a la vez que un ejemplo de efectiva cooperación entre dos naciones.»

Un tema de elecciones Sindicales cada día

¿Quiénes pueden reclamar contra las Elecciones?

Por M. Echavarría

No ha escapado al mando sindical ninguno de los aspectos que pueden presentarse en el desarrollo de las

elecciones, y como es natural, se ha pensado también en las irregularidades que por omisión o negligencia de los componentes de la Mesa o de cualquier otra persona ajena a la Organización Sindical pudieran producirse en el desarrollo de la votación.

En el Reglamento electoral consta una Sección dedicada a las reclamaciones. Dicho texto legal puede ser consultado por todos los obreros pero, en cumplimiento de la misión que nos hemos impuesto, vamos a divulgar hoy este aspecto de las elecciones sindicales.

Terminadas las elecciones de Primer Grado en cualquier Centro electoral, los votantes de las Unidades Económicas como los candidatos de las Secciones Sociales no elegidos, pueden formular ante la Mesa cualquier reclamación que estimen pertinente y justificada. Estas reclamaciones se pueden presentar dentro de un plazo de cinco días entre el día que se celebra la elección y aquel en que ha de tener lugar el escrutinio general, el cual, para mayor garantía de pureza, en el sufragio, se celebra en sesión pública por todas las Mesas de los Colegios electorales. Es indispensable que dichas reclamaciones se formulen en forma legal, por escrito, debidamente firmado ante la Junta Provincial de Elecciones Sindicales y por conducto de la Mesa del Colegio Electoral, a que se refiere la reclamación, y solo podrán fundamentarse en las causas siguientes:

Primera.—Coacción o violencia ejer-

(Pasa a la pág. OCHO)

Rectificación a los actos que se celebrarán hoy con motivo del Día del Caudillo

Por haber variado la jerarquía provincial el programa de actos que se celebrará hoy, con motivo del Día del Caudillo, publicamos a continuación el orden de ellos:

A las 10 y media de la mañana, Misa en la S. I. C. B.

A las 11, ofrenda de coronas ante la Cruz de los Caídos y bendición y entrega del Banderín Provincial a las F. J. de F.

A las 12, recepción de Jerarquías y Autoridades en el Salón de Actos de la Excm. Diputación Provincial.

A las 13, visita a la Exposición de Centurias de las Falanges Juveniles de Franco y a continuación Acto Político en el Cine Alegria.

A las 23, y también en el Cine Alegria, proyección de la película española titulada «Reina Santa», para las camaradas del Frente de Juventudes, Guardia de Franco y Falange Local.

El Frente de Juventudes convoca el concurso para la adjudicación de una Beca para cursar estudios de Arte

Hace unos números informábamos a nuestros lectores que el Delegado Provincial del Frente de Juventudes con ocasión de la comida-homenaje a los expositores de «Educación y Descanso» anunció la creación de media beca, dotada con seis mil pesetas, para cursar estudios de Arte.

Hoy nos complacemos al poder decirles que aquella promesa es ya realidad, pues la Delegación Provincial ha confeccionado las bases para la citada beca y la saca a concurso.

Cuantos informes necesite el lector puede encontrarlos en la página quinta de este mismo número.

W. Fernández Flórez en 3.ª pág.

Entre la pleyade de insignes escritores que desde ahora están adscritos al cuadro de colaboradores de «OFENSIVA» no podía faltar el ilustre novelista, Académico de la Lengua, D. Wenceslao Fernández Flórez, cuyo primer artículo para este periódico encontrarán nuestros lectores en la página tercera.

En la misma página insertamos igualmente la primera colaboración del fino escritor Tomás Borrás.